

Fiscalía está capturada por la campaña de Germán Vargas Lleras: Benedetti

El senador presentó en el Capitolio Nacional las pruebas de la estrategia política de desprestigio a todos los políticos que son adversos al jefe de Cambio Radical.

Bogotá, noviembre 15 de 2017

El senador Armando Benedetti Villaneda respondió este miércoles a la compulsa de copias en su contra por parte de la Fiscalía a la Corte Suprema de Justicia por el caso Odebrecht. En el Capitolio Nacional presentó una serie de hechos para demostrar la estrategia política de desprestigio montada en su contra, con el fin de enlodar su nombre, honra e imagen.

Aunque se mostró susceptible de ser investigado por la Corte, Benedetti recalcó que hay una estrategia social de desprestigio para afectar negativamente su imagen social. “Todo obedece a la maniobra política de un candidato que está obsesionado con afectarme”, enfatizó.

Para presentar el engaño que se montó en su contra, el senador demostró la táctica sistemática y continuada de desprestigio que se viene adelantando:

1. Abuso del poder investigador de la Fiscalía General de la Nación que se encuentra capturado por el proyecto político de Germán Vargas Lleras.
2. Uso de los medios de comunicación para difundir hechos distorsionados o contrarios a la realidad.
3. Uso de mercenarios mediáticos y jurídicos que posan como fiscales oficiosos y ciudadanos preocupados por la situación del país.

Los hechos que demuestran su acusación son:

Abuso del poder investigador de la Fiscalía:

- Abuso del poder investigador de algunos fiscales, tal como lo denunció ante la Procuraduría General de la Nación el pasado 19 de julio. Los fiscales que han conocido de las investigaciones del magisterio de Córdoba filtraron información de manera descontextualizada y parcializada para presentar como ciertos hechos que no habían sido acreditados y, por el contrario, fueron obtenidos con presión a testigos.
- Varios de los testigos que han rendido declaración ante la Corte han sido certeros en referir cómo fueron presionados por funcionarios de la Fiscalía ofreciendo ilógicos como rebajas de penas a personas que ya fueron condenadas, a cambio de declaraciones en su contra.
- Se han adelantado investigaciones paralelas e ilegales como la indagación al patrimonio de la familia intentando escudriñar cualquier aspecto de su vida sin ninguna orden judicial o programa metodológico por parte del juez natural que es la Corte Suprema.

Uso de los medios de comunicación

- Se habló del supuesto asesinato de un testigo (Jaime Agámez) que fue desmentido por el Instituto de Medicina Legal con pruebas científicas.
- Se trató de relacionar a la familia Benedetti en el Cartel de la Toga, en un hecho que fue desmentido por Gerardo Torres, conocido como 'Yayo', quien sí trabajó con Cambio Radical y el senador Germán Varón Cotrino.
- Sugirieron que la plata del supuesto desfalco al magisterio de Córdoba había sido enviado a las cuentas de su padre, hecho que fue desmentido por la DIAN y Bancolombia.

Uso de mercenarios mediáticos y jurídicos

- Se han dedicado a construir señalamientos aún contrariando la verdad de lo ocurrido. Entablaron conversaciones con la esposa de Alejandro Botero para que declara sobre los supuestos \$200 millones entregados a Ángela Benedetti. Igualmente, han ofrecido dádivas y cargos en entidades públicas a exempleados de Benedetti que decidan hablar en su contra y contra su familia.
- han ofrecido cargos públicos

Benedetti resaltó que las nuevas acusaciones relacionadas con el caso de Odebrecht “solo es otro ilógico intento por enlodar mi buen nombre en tanto que ninguno de los investigados ha referido alguna relación conmigo y ni siquiera voté la reforma tributaria de 2012, como dijo la Fiscalía”. “Nada tiene de raro que algún testigo haya cedido a la presión de la Fiscalía. Tengo conocimiento de que Otto Bula recibió presiones al interior de la cárcel para declarar en mi contra”, sentenció.

Además, Benedetti sentenció que el uso de los medios para difundir hechos contrarios a la realidad es utilizado para evitar que los responsables del Cartel de la Toga cuenten como era que cuadraban los pagos de grandes sumas a través de abogados mediáticos.

Finalmente, el senador concluyó que si bien hasta el momento ha sido respetuoso del proceso, “es necesario salir a la opinión pública para desmentir esta descarada estrategia de desprestigio, no solo en mi contra sino de todos los políticos que somos adversos a Germán Vargas Lleras y su proyecto político”; y pidió generar un debate nacional por el uso de las investigaciones en esta campaña a Congreso y Presidencia.